

## Ministra de Minería se reunió con pequeños mineros de la región en San Felipe

En nuestra ciudad de San Felipe se realizó un encuentro entre la ministra de Minería, Aurora Williams, con pequeños mineros de la zona para generar instancias de diálogo para potenciar el rubro en Aconcagua y la región de Valparaíso.

Al respecto, la ministra **Aurora Williams** señaló que «hemos estado en reunión acá en San Felipe con los presidentes y presidentas de

• **En el encuentro, compartieron experiencias para potenciar el rubro en la zona.-**

*asociaciones de pequeños mineros de la región de Valparaíso, un sector sumamente relevante que aporta significativamente a las economías locales».*

En este contexto, Williams agregó que «nos hacemos cargo de sus preocupaciones, ese es el mandato del presidente Gabriel Boric, de poder

*desarrollar una pequeña minería robusta en nuestro país con un modelo único en el mundo, como es el modelo de Enami».*

Respecto de los temas y problemáticas abordadas por los pequeños mineros de la región y Aconcagua en particular, la ministra de Minería puntualizó que «los



Ministra de Minería en reunión con pequeños mineros de la región en la Delegación Provincial de San Felipe.

*temas que hemos priorizado tienen que ver con un poder de compra instalado en la región de Valparaíso bajo el alero de la Empresa Nacional de Minería, y por otro lado, aspectos procedimentales*

*que faciliten la operación de este importante sector que son los pequeños mineros de nuestro país».*

Del encuentro participaron además el Seremi de Minería, Jaime Rojas; el direc-

tor regional de la zona central de Sernageomin, Christian Orellana; el jefe de la Oficina Regional de Enami, Alejandro González, y representantes de los pequeños mineros de la región de Valparaíso.